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市内全学校で斡旋 一部の学校で斡旋 無い

７市 ３市 ９市

市内全学校で斡旋

【岡谷市】　約９割
【駒ケ根市】　約９割
【中野市】　約３割
【飯山市】　低学年は約２割
　　　　　　　高学年は約７割
【茅野市】　約９割
【東御市】　約７～８割
【須坂市】　年数人

質問３

斡旋している通学用
カバンの値段（税込）
と製造業者を教えて
ください

質問４ 斡旋を始めた時期

質問５

通学用カバンの斡旋
について、保護者等
から意見が寄せられ
ていましたら教えてく
ださい

１．値段
　６，０００円～１２，０００円

２．製造業者
【長野市】Ａ校　オカダ屋（松本市）、B校　あおきや（長野市中条）
【岡谷市】不明（岡谷市小中学校共販店連盟にて推奨品として斡旋）
【諏訪市】松本市岡田鞄店
【伊那市】カンピ、オカダヤスクールバック㈱、ナカジマカバン
【駒ケ根市】オカダヤスクールバッグ（株）
               ※販売等は、市内の業者を通じて行っています。
【中野市】中野繊栄会（販売業者であり製造業者は把握していません）
【飯山市】オカダヤ（松本市）
【茅野市】オカダヤスクールバック株式会社（松本市）
【東御市】オカダヤスクールバック株式会社（松本市）
            問屋：丸山商店（長野市・上田市）
【須坂市】オカダヤスクールバック株式会社（松本市）

【長野市】　Ａ校　約30年前、Ｂ校　長野市へ合併前の村の頃から
【岡谷市】　詳細年度不明（40年くらい前から実施されている）
【諏訪市】【駒ケ根市】　不明
【伊那市】　不明（10年以上前から）
【中野市】　25～30年前から（正確なところは不明です）
【飯山市】　昭和５０年代頃
【茅野市】　昭和６２年度から
【東御市】　東部地区、北御牧地区ともに30数年前から
【須坂市】　２８年度新入学の保護者に、２７年度中に斡旋したのが最初

一部の学校で斡旋

【長野市】　市内54校中２校で斡旋
　　　　　　　約６割が１校
　　　　　　　約４割が１校
【諏訪市】　市内７校中１校で斡旋
　　　　　　　約８割
【伊那市】　市内15校中14校で斡旋
　　　　　　　約９～10割が10校
　　　　　　　約７割が１校
　　　　　　　約６割が１校
　　　　　　　不明が２校

【長野市】
　安い。年に一度（夏休み）、無料修理があるので助かる。
【岡谷市】
　保護者負担軽減の視点で市PTA連合会から安価で使い勝手の良い「統一したﾗﾝﾄﾞｾﾙ」を使用
することの提案があり、市校長会で協議し、統一したﾗﾝﾄﾞｾﾙをしようすることを決定した。あくま
でも推奨品という位置づけなので、一般のﾗﾝﾄﾞｾﾙを使用している児童も有り。
【諏訪市】
　ランドセルより安価で丈夫でよい。Ａ３版の書類まで入る形なので使いやすい。
【伊那市】
　毎年無料で修理してくれる点はありがたい。価格がランドセルより安く、揃っていて安心。丈夫
で安価。数年前からA判ノート等にも対応できる大きさになり高評価。
【駒ケ根市】
　ほとんどの児童が斡旋のかばんを利用していますが、特に意見等はありません。（一部、転入
してきた児童等は、ランドセルを使用しています。）
【中野市】
　特になし。（業者が保護者の意見等で、マイナーチェンジを行っています。）
【飯山市】
　特に指定・斡旋はしていないが、上記ランドセルを各学校が紹介しており、以前は大半の児童
が使用していた。現在はこの使用率が減少しており、約２割程度と、皮革製・合皮製のランドセ
ル使用が好まれる傾向にある。
【須坂市】
　他の子がほとんど革製のランドセルなので、斡旋カバンは注文しにくい。
　機能は充実しているが、１年生には少し大きい。

質問１

市立小学校におい
て、市全域又は学校
が独自で斡旋してい
る通学用カバンがあ
りますか

質問２ 児童の使用率

小学生通学用カバン調査集計表（１）


